

## Korrespondenzen.

### Nachtrag zu meiner Arbeit „Mechanismen der Blutstillung“.

Der Ausdruck „Selbststeuerung des Kreislaufes“ ist in diesem Aufsätze (in Nr. 33) Stegemann zugeschrieben worden. Werner Schultz macht mich nun darauf aufmerksam, daß er als Erster, und zwar schon vor Stegemann, den Ausdruck „Selbststeuerung des Kreislaufes“ gebraucht habe, was auch von Stegemann in der Kl. Wschr. 1924 S. 1538 anerkannt worden ist. Mithin ist dadurch festgestellt, daß nicht Stegemann, sondern Werner Schultz die Priorität in dieser Frage zukommt. P. Morawitz.

---